



EL FIN DE AÑO SUELE ESTAR ASOCIADO A UN ALZA EN LOS GASTOS.

Encuesta dice que la mayoría destinó el aguinaldo para saldar deudas

Aunque su espíritu fue otorgarlo como un beneficio que ayudara a financiar los gastos de las fiestas de fin de año, una encuesta del sistema Mercado Pago arrojó que la mayoría de los trabajadores que recibieron aguinaldo navideño lo destinaron a saldar deudas.

Un sondeo aplicado a 2.055 personas mayores de 18 años a través de Lin-

kedin y redes sociales como Instagram, concluyó que un 46,2% lo destinaría a pagar deudas, un 32,6% a regalos, 17,2% a ahorro y un 4% a vacaciones.

De acuerdo al último informe de morosidad de la Universidad San Sebastián y Equifax, a septiembre de este año habían 3.975.251 personas morosas en sus deudas. Un

44% de ellos arrastraba una mora inferior a los 300 mil pesos.

Según la encuesta de Mercado Pago, un 44,8% recibiría como aguinaldo entre 10 y 30 mil pesos; un 34,4% entre 30 y 60 mil; un 13,8% entre 60 y 100 mil pesos; y sólo un 7,1% recibiría sobre 100 pesos.

Por el contrario, el 47% de los sondeados consideraba que un aguinal-

do "ideal" debería variar entre 50 y 100 mil pesos. Para el 34,9% debiera ser entre 100 y 150 mil pesos; y un 11,1% consideraba que la cifra debía sobrepasar los 150 mil pesos. La gerenta de créditos y tarjetas de Mercado Pago, Agustina Colaizz, indicó que para la empresa era útil obtener esta información para generar instrumentos. 